

Bruay-La-Buissière - Un verger planté à la Cité des Électriciens

Depuis mercredi, plusieurs trous apparaissent sur un terrain vierge jouxtant la cité des électriciens.

Vierge, il ne le restera plus très longtemps, car dimanche des dizaines d'arbres fruitiers y seront plantés.

Ce projet se place en complémentarité avec les jardins ouvriers, mis en place de part et d'autres des maisons de briques rouges. À la tête du projet, Christine Mayeur, jardinière médiatrice. Pour contribuer au projet, cette dernière a sollicité le club de prévention de La Vie Active. L'occasion d'impliquer de jeunes bruaysiens et houdinois, amateurs néophytes mais motivés.

Après une première session de travail mercredi, les jeunes seront de retour vendredi et dimanche. Ils recevront le soutien d'anciens et de nouveaux habitants de la Cité des Électriciens. Les jardiniers en herbe suivront également les conseils avisés de Michel Abdellah, écogarde mais aussi fin pédagogue.